

Wallfahrt nach Südtirol

Unser Frau in Schnals



Am 25. September 2022, folgte eine Abordnung der Tiroler „Krippeler“ der Einladung und nahmen an der Wallfahrt der Südtiroler Krippenfreunde in Schnals teil.

Die Fahnenabordnungen aus Südtirol und Nordtirol zogen zusammen mit den Teilnehmern aus nah und fern sowie der Geistlichkeit, Pfarrer Michael Horrer – Landesobmann von Südtirol in die Wallfahrtskirche zu UNSER FRAU IN SCHNALS zum sehr festlich gestalteten Gottesdienst ein.

Musikalisch wurde die Messe vom Kirchenchor Schnals gestaltet.

Anschließend wurde im Haus der Gemeinschaft für das leibliche Wohl gesorgt. Bei hervorragender Bewirtung wurde das Mittagessen von dem Bläserquartett aus Schnals begleitet.

In seinen Grußworten bedankte sich LO Oswald Gapp für die Einladung und die sehr herzliche Gastfreundschaft. Er schlug eine Gründung einer Krippenbauschule in Südtirol vor und versprach die volle Unterstützung der Tiroler Krippenbauschulen und des Tiroler Landesverbandes, an derer zeitnahen Verwirklichung, zu. Nähere Gespräche zu einen gemeinsamen Gelingen werden in nächster Zeit mit den Bezirksleitern und dem Landesobmann M. Horrer stattfinden.

Ein schöner Tag mit viel Herzlichkeit ging für die Krippeler zu Ende. Ein herzliches Dankeschön an die Südtiroler Krippenfreunde aus Schnals für diese gelungene und bestens organisierte Veranstaltung.

Melanie Rangger

Schriftführerin

von Melanie Rangger

24.9.2022

(Landesverband der Tiroler Krippenfreunde, Klostersgasse 1, Leuthaus, 6020 Innsbruck)

ZVR847919079